



**LR Achleitner: Abschlag für den guten Zweck: Start Up Sport-Charity-
Golfturnier spielt 25.000 Euro für oö. Sporttalente ein**

***Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner / Start Up Sport-Präsident
Johannes Artmayr: „Danke an die oberösterreichischen Unternehmen für die starke
Unterstützung unserer jungen Sportler/innen“***

Wenn Sportlegenden und Olympiamedaillen-Gewinner von einst gemeinsam mit oö. Unternehmern/innen und aktuellen Spitzensportlern/innen inmitten der idyllischen Mühlviertler Landschaft zum Eisen greifen, dann hat meist Hans Pum seine Hände im Spiel. So stellten sich auf Einladung des ehemaligen ÖSV-Sportdirektors heute, Freitag, bei der dritten Auflage des „Start Up Sport“-Golfturnieres im Golfclub Mühlviertel St. Oswald zahlreiche Sportgrößen in den Dienst der guten Sache. Das erfreuliche Ergebnis des Turniertages: Ein Rekord bei den Teilnehmern/innen und eine stolze Summe für oberösterreichische Sporttalente. *„Den oö. Sporttalenten, die von Start Up Sport unterstützt werden, stehen dank der einmal mehr gelungenen Golf-Veranstaltung 25.000 zusätzliche Euro zur Verfügung. Ein großes Danke dafür an alle Unternehmen, die sich nicht nur heute in St. Oswald, sondern auch während des Jahres als Mitglieder des Start Up Sport-Vereines für unsere Talente als verlässliche Partner und damit als enorm wichtige Wegbegleiter auf dem Weg an die Spitze erweisen“*, betonten Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner sowie Start Up Sport-Präsident Johannes Artmayr.

Wintersport-Legenden wie die Olympia- und WM-Medaillengewinner Leonhard Stock, Hans Enn, Hubert „Hupo“ Neuper, Walter Kroneisl, Julian Eberhard und Thomas Sykora, Paratriathlon-Ass Florian Brungraber und aktuelle Start Up Sport-Talente wie die Leichtathleten/innen Julius Rudorfer, Johanna Plank und Kart-Talent Niklas Schaufler unterstützten vor Ort als Fans und Gäste die Golfer/innen. Zudem stand Oberösterreichs Top-Golf-Talent Florian Schweighofer auch heuer allen Flights beim letzten Abschlag zur Seite. *„Am Beispiel dieses Start Up Sport-Golfturnieres sieht man, dass es beim Sport-Sponsoring nicht nur um das Bereitstellen finanzieller Ressourcen geht. Da ist eine Gemeinschaft entstanden, die das gleiche Ziel – nämlich junge Talente in ihren Disziplinen an die Spitze zu bringen – verfolgt. Diese Gemeinschaft wird regelmäßig gepflegt“*, unterstrich Landesrat

Achleitner. *„Rund 80 Unternehmen sind aktuell Partner bei Start Up Sport, wir freuen uns natürlich immer über Zuwachs. Dann können wir noch mehr jungen Sportlerinnen und Sportlern, die noch am Anfang einer Karriere stehen, unter die Arme greifen und sie zu großen Erfolgen begleiten“*, bekräftigt Start Up Sport-Präsident Johannes Artmayr, zugleich Geschäftsführer Strasser Steine.

Bei der Organisation des Turniertages zog einmal mehr Initiator und Start Up Sport-Vizepräsident Hans Pum gemeinsam mit dem Sportland Oberösterreich sowie dem Team des Olympiazentrums OÖ die Fäden. *„Das Golfturnier zeigt, dass aktive und ehemalige Sport-Asse gemeinsam mit vielen Unternehmen einen starken sportlichen Doppelpass spielen, um helfen zu können. Der gesamte Reinerlös kommt eben jungen Talenten, die hoffentlich bereits bald in deren Fußstapfen treten können, zugute“*, freut sich Hans Pum, der in den vergangenen Wochen wiederum unermüdlich für ein Top-Golfturnier in seinem Heimatclub kurbelte und damit den Grundstein für ein weiteres gelungenes Start Up Sport-Event legte.

Über Start Up Sport:

Egal, ob es um Zuschüsse bei Trainingslagern oder um finanzielle Unterstützung beim Kauf von Wettkampfmateriale geht: 2018 wurde der Verein „Start Up Sport“ neu gegründet, um sich ausschließlich auf die Förderung von oberösterreichischen Talenten und die Verbesserung ihrer Umfeldbetreuung zu fokussieren. Talente aus mehr als 25 Sportarten – von Basketball über Motocross bis hin zum Schwimmen – wurden bislang unterstützt und gefördert. Rund 80 Unternehmen sind derzeit als Partner, Top-Partner oder Premium-Partner Mitglied von Start Up Sport. Unter den Premium Partnern sind derzeit Backaldrin, Energie AG, Felbermayr, Greiner, Palfinger, Industriellenvereinigung OÖ, Raiffeisenlandesbank OÖ, Strasser-Steine, Technogym, Transdanubia, VKB-Bank, Ke Kelit, Starzinger und Sportland OÖ. Entwickelt hat sich Start Up Sport aus dem Verein „Freunde des öö. Spitzensports“, der 25 Jahre lang Sportler/innen förderte. Der jetzige Verein konzentriert sich im Gegensatz einzig auf die Förderung heimischer Talente bis 23 Jahre. Bei der Förderung von Sportler/innen mit Behinderung ist kein Alterslimit festgelegt.

Nähere Informationen: www.startupsport.at

Bildtexte:

Fotos 1 und 2:

Das Start Up Sport Charity-Golfturnier mit Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner, Start Up Sport-Präsident Johannes Artmayr sowie Sport-Legenden und Talenten in St. Oswald/Freistadt brachte einen Reinerlös von 25.000 Euro für die jungen OÖ-Sportler/innen. – v.l.: Hans Pum, Johanna Plank, Skispringer-Legende Hubert „Hupo“ Neuper, Abfahrts-Olympiasieger von 1980 Leonhard Stock, Niklas Schaufler, Johannes Artmayr, Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner, Florian Schweighofer, Lisa Gruber.

Foto 3:

Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner und Start Up Sport-Präsident Johannes Artmayr inmitten von Sport-Legenden, Start Up Sport-Mitgliedern sowie Gönnern und Sportler/innen - v.l.: Günther Weidlinger, Robert Hohensinn, Wolfgang Mayer, Hans Pum, Michael Klimitsch, Hubert „Hupo“ Neuper, Almir Barucic, Julian Eberhard, Leonhard Stock mit Kart-Talent Niklas Schaufler, Johannes Artmayr, Florian Schweighofer, Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner, Lisa Gruber, Johanna Plank, Florian Brungraber, Karl Dauerböck und Franz Tauber.

Fotos: TEAM FOTOKERSCHI.AT/Draxler, Verwendung mit Quellenangabe

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at